

voir entouré de respect, d'honneur et d'amour. C'est pourquoi il aura le zèle de la beauté de la Maison du Seigneur, de tout ce qui peut l'orner ou doit y servir au culte sacré ; la splendeur des cérémonies lui tiendra à cœur, celle surtout des offices spécialement institués pour honorer N. S. J.-C. au tabernacle, tels que les saluts solennels, l'Octave du St Sacrement, l'Adoration perpétuelle, les Prières des XL Heures, l'Adoration mensuelle de l'Association des Églises pauvres et le mois du Sacré-Cœur.

Souvent, et à ces occasions surtout, il parlera de la Sainte Eucharistie, en chaire, au catéchisme, au confessionnal ; sa parole sera ardente comme l'affection de son cœur, elle éclairera et fortifiera la foi, elle augmentera la confiance, elle inspirera la vénération et le respect, elle excitera la reconnaissance, elle enflammera l'amour dans les âmes des fidèles, elle attirera leurs cœurs, elle les enchaînera aux pieds de N. S J.-C. A la prédication de la parole il ajoutera celle de l'exemple : gardien de ce divin Compagnon de notre exil, il demeurera auprès de son tabernacle par la pensée et par l'affection ; quelles que soient ses occupations, en quelqu'endroit qu'il se trouve, il se reportera fréquemment vers lui, pour lui offrir, sous forme d'oraison jaculatoire un acte d'adoration, de remerciement, d'amour ou une prière. En outre, il aimera à se trouver souvent et longtemps, si c'est possible, à l'église ; jamais du moins il ne laissera passer un jour sans visiter le Saint Sacrement dans la seconde partie de la journée.

Ah ! puissent tous nos prêtres comprendre combien ces visites leur vaudraient à eux-mêmes de lumière, de force, de consolation, d'encouragement, de grâces de toutes sortes, combien aussi elles contribueraient à faire fleurir dans leurs paroisses la dévotion envers le Saint Sacrement ! Voulons-nous que notre peuple aime les tabernacles du Seigneur, amenons-le par notre conduite à admirer combien nous les aimons nous mêmes ; qu'elle redise sans cesse, qu'elle proclame bien haut sur notre passage du presbytère au temple et devant les saint autels ces paroles enflammées du Roi-Prophète : *Quam dilecta tabernacula tua, Domine virtutum ! Concupiscit et deficit anima mea in atria Domini. Cor meum et caro mea exultaverunt in Deum vivum. Etenim passer invenit sibi domum, et turtur nidum sibi, ubi ponat pullos suos. Altaria tua, Domine virtutum, Rex meus et Deus meus !* ( Ps. 83. )

